



Ensemble, allié.e.s contre la violence conjugale!

La Clé sur la Porte, maison d'aide et d'hébergement auprès des femmes victimes de violence conjugale et leurs enfants, souhaite vous informer...

Saviez vous que...

Du 25 novembre au 6 décembre ont lieu les 12 jours d'action contre la violence faite aux femmes, ici au Québec et partout ailleurs dans le monde.

Toutes les femmes, quels que soient leur culture, leur ethnie, leur statut social, leur âge ou leur orientation sexuelle, peuvent un jour être victimes de violence conjugale.

La violence psychologique et verbale, qui regroupe les critiques, l'indifférence, le dénigrement et les menaces, sont toutes aussi graves que la violence physique.

Si je suis témoin, je peux agir en vérifiant si la femme a besoin d'aide, en l'encourageant à aller chercher du soutien et en interpellant l'auteur de cette violence.

Si je suis aux prises avec la violence, je peux aller chercher du soutien, en toute confidentialité et sans aucune obligation. Les intervenantes de La Clé sur la Porte sont présentes à toute heure du jour ou de la nuit, 365 jours par année.

Une intervenante est présente à Beloeil à tous les jeudis pour rencontrer les femmes de la région.

Vous avez le droit de choisir le chemin que prendra votre vie. Si vous vous questionnez, n'hésitez pas à contacter une intervenante au 450-774-1843
clesurlaporte.org